



■ UNIVERSIDAD

**El Colegio de Oviedo
acogerá el sábado la
batalla de grupos
musicales**

La batalla de grupos musicales de la Universidad de Salamanca se celebrará el próximo sábado entre las 16.30 y 21.30 horas en el Colegio Mayor de Oviedo. En ella participarán los grupos Baxtards, El niño del pegamento, Invainya, Los hombres de Carlos, Octubre polar, Ozeanic, Paranoid fish y The Coy Kois. La función de los asistentes al evento será la de elegir los dos grupos que vayan a participar en el concierto de la VII Feria de Bienvenida de la Universidad de Salamanca, premio dotado con 500 euros por grupo. La batalla coincidirá con la entrega de premios del concurso de literatura.